

TOCC-Tagesfahrt nach Venlo und Arcen

Das 15-jährige Bestehen am 26.05.2023 war der Anlass für eine vorgezogene Tagesfahrt nach Venlo und zum Rosengarten des Schlosses Arcen.

Das erste Ziel der 43 Teilnehmer war Venlo, wo Zeit für eigene Entdeckungen im Zentrum der historischen Altstadt gegeben war. Das Alte Rathaus mit dem großen Marktplatz, die Martinus Basilika, die Skulpturengasse in der Keizerstraat, das Maas Ufer und der Supermarkt „Die 2 Brüder“ waren die Hauptziele des Stadtbummels.

Von Venlo ging es weiter zum nahe gelegenen Rosengarten Schloss Arcen, einem der vielseitigsten Blumen- und Pflanzenparks Europas. Die Begeisterung über die erstaunliche Größe der Anlage und des Angebotes an unterschiedlich gestalteten Gärten, mit Wasserspielen und Kunst im Freien, war riesig.

Mit vielen Eindrücken ging es dann auf die Rückfahrt. Ein Abendessen war für die Gruppe im Telgter Hof vorbereitet. Mit lebhaften Gesprächen, gutem Essen und einem guten Tropfen ging der erlebnisreiche Tag zu Ende.



(Foto von Rainer, Bericht von Klaus)